



Liebe Sportfreunde,

nach einer langen Zeit ohne Betreuung unserer Internetseite ist es endlich geschafft: Unsere Homepage ist wieder da! In den vergangenen Wochen hat die ehrenamtlich besetzte Geschäftsstelle mit viel Geduld und Einsatz im Hintergrund daran gearbeitet, die Seite Schritt für Schritt zu aktualisieren und auf einen neuen Stand zu bringen. Das war keine leichte Aufgabe – denn über viele Monate mussten Inhalte nachgepflegt, Strukturen überarbeitet und technische Abläufe neu organisiert werden.

Ein herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle besonders Kati und Randolf Seiffert sowie Björn Wudke für ihr großes Engagement. Ohne ihre tatkräftige Unterstützung wäre ein Neustart nicht möglich gewesen.

Natürlich ist noch längst nicht alles perfekt: Manche Bereiche sind noch unvollständig und an vielen Stellen bedarf es weiterer Korrekturen und Ergänzungen. Aber der Grundstein ist gelegt – und jetzt kommt es auf uns alle an!

Wir möchten die Homepage zu einem lebendigen Ort machen, der unseren Fußball in Vorpommern-Greifswald widerspiegelt. Dafür brauchen wir eure Mithilfe:

- **Vereine**, berichtet über eure Erfolge, Projekte und besonderen Aktionen.
- **Ausschüsse**, informiert über eure Arbeit, Entscheidungen und Vorhaben.
- **Mitglieder und Ehrenamtliche**, bringt Ideen ein, gebt Anregungen und helft mit, unsere Inhalte aktuell zu halten.

Die Homepage lebt von euren Beiträgen und Geschichten. Jede Information – sei es eine Ergebnisübersicht, ein kurzer Bericht aus dem Vereinsleben oder eine Vorschau auf ein Turnier – macht unsere Seite wertvoller und interessanter. Meldet euch dazu bitte direkt bei der Geschäftsstelle.

Lasst uns alle gemeinsam daran arbeiten, dass unsere Homepage wieder das wird, was sie sein soll: ein Schaufenster für den Fußball in unserer Region, eine Plattform der Kommunikation und Motivation – und ein Ort, an dem sichtbar wird, wie vielfältig, engagiert und leidenschaftlich unser Verband ist.

Packen wir es zusammen an – für die schönste Nebensache der Welt!

Mit sportlichen Grüßen
Jens Stein